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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                      Innsbruck, 12.11.20221 

Offner Brief 

Hatten Sie einen schönen Freitag und konnten Ihre Vernunft zurückgewinnen? Sie werden Ihr 
Totschweigen beenden und mit einer sachlichen, objektiven, ausgewogenen, investigativen 
gut recherchierten yund umfassender Berichterstattung über unsere zwanzigjährige aktive 
Kriegsbeteiligung und aktive Mordbeteiligung aufwarten? Super. 

Ich habe mir gedacht, dass es besser ist Ihnen heute schon einen weiteren offenen Brief zu 
senden, dass Ihnen der Stoff (Text) der sich übers Wochenende ansammelt nicht unter einmal 
zuviel wird. 

Wenn man in eine aktive konfrontative-provokative Totschweiger-Medienkampagne 
gerät und in ihr verstrickt ist, dann fliegen einem die Fakten, Tatsachen und die Wahrheit 
sowie Missstände nur so um die Ohren und Vorwürfe gehören genauso dazu wie Forderungen 
Fehlverhalten wie Totschweigen einzustellen und mit Provokation wird natürlich auch nicht 
gespart und um den Namen der Kampagne zu entsprechen. Wie viele solche Kampagnen 
haben Sie eigentlich in Ihrem Berufsleben schon miterlebt? Ihre erste? Ein Frischling? Sie 
haben noch überhaupt keine Praxiserfahrung mit solchen Kampagnen? Dann werde ich Sie 
auch manchmal ein wenig überrascht haben? Meine Direktheit und meine Art alles klar 
anzusprechen und auf den Punkt zu bringen ist der Effizienz geschuldet, um nicht unnötig Zeit 
und Energie zu verschwenden. Wenn Ihnen vorkommt, diese konfrontative-provokative 
Totschweiger-Medienkampagne ist eine lange Standpauke, ein Leviten lesen samt Aufruf der 
Verantwortung gerecht zu werden, dann ist das Ihre Meinung und hat Berechtigung erwähnt 
zu werden, was hiermit geschehen ist. 
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Wenn Sie annehmen ich leide unter einem akuten Schreibzwang, dann muss ich Sie wieder 
entäuschen, eine weitere Fehleinschätzung von Ihnen. Ich habe mir mein Lebensziel zum 
Hobby gemacht. 

 

 
Jeder der über einen gesunden Hausverstand verfügt, sinnerfassend lesen kann, Verstand 
besitzt, weiß ganz genau, 1. Um was es hier geht. 2. Um was es mir geht. Das ist für jeden 
"Hauptschüler" ganz leicht erkennbar. 

Für die geistig minderbemittelten Zeitgenossen möchte ich mitteilen: Ich stelle die Chance 
dar, unser gesamte Welt auf den Kopf zu stellen und neu und viel friedlicher & fairer zu 
gestalten. Ich bringe die Lösungen, die der Vernunft geschuldet sind und die Macht der 
Konzerne und Vermögenden brechen wird. Auch der Koruption wird das Licht ausgeblasen 
werden. Moderne schlanke, effiziente, völlig transparente, korruptionsdichte Staaten werden 
entstehen. Es werden imperative Mandate und zivile Haftung der Verantwortlichen eingeführt. 
Es wird Mitbestimmung eingeführt mittels Volksbefragungen und Volksabstimmungen. Dann 
wird das Recht wirklich vom Volk ausgehen! Jeder politisch Verantwortliche hat die volle 
Rechenschaftspflicht. Wir werden eine Demokratie errichten, die diesen Namen dann auch 
verdient. U. v. m. Hier zu viel. siehe 3. Punkteprogramm der Zivilgesellschaft und 6 
GRUNDÜBEL in unserer "Demokratie" und den kaufmännischen Missstandsbericht. 
Wenn Sie auch dies versuchen totzuschweigen wird es nicht gut für Sie ausgehen, wenn Sie 
meine Meinung (Analyseergebnis) wissen möchten. 
Wenn Sie heiter weiter Lösungen blockieren, die der überwiegenden Mehrheit der 
Bevölkerung VORTEILE bringen, unterstützen Sie die Benachteiligung der überwiegenden 
Mehrheit der Bevölkerung und bringen sie gegen sich auf. Ihr Totschweigen würde dann von 
der überwiegenden Mehrheit der Österreicher abgestraft werden, wenn es Ihnen klar wird oder 
ihnen klargemacht wird. 

Ihr Unwille Lösungen zu unterstützen die der überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung zu 
Gute kommen wird in den öffentlichen Fokus und Mittelpunkt gerückt werden und dass was 
dabei herauskommen wird, ist jetzt schon abzusehen. Es wird Empörung laut werden. Sie 
verlieren ihr Restvertrauen und ihre letzte Glaubwürdigkeit und verlieren viele Konsumenten 
die sich scharenweise von Ihnen abwenden werden. 
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Jedem dem klar wird, dass die Medien nicht auf unserer Seite stehen und sich nicht für unsere 
Interessen stark machen und dabei schweigend jahrelang zusehen wie die überwiegende 
Mehrheit der Bevölkerung zahlreich seitens des Staates benachteiligt wird und es der 
Bevölkerung auch nicht klar und deutlich gemacht wird was los ist. KALTE PROGRESSION 
hier, manipulierte verzerrte und lückenhafte Erhebung des Verbraucherpreisindex dort 
zum NACHTEIL der unteren Einkommensgruppen das einen unsichtbareren 
KAUFKRAFTVERLUST ausmacht- das gehört allen Menschen erklärt, ihr Totschweiger! Ihr 
erzeugt eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation! Hat euch das 
schon Mal (außer mir) jemand mitgeteilt? 

 

 
Werdet euch endlich bewusst, liebe Medienvertreter, was Ihr mit euer so schlechten Arbeit für 
Schäden im Wohlstand der Österreicher anrichtet. Checkt ihr eigentlich gar nichts und schämt 
Ihr Euch für Euer Totalversagen auf ganzer Linie und eure an den Tag gelegte Inkompetenz 
überhaupt nicht? 

Oder ist auch hier alles dem Geld geschuldet? Nichtberichterstaatung aufgrund finanzielle 
Interessenskonflikte und Abhängigkeiten? 

Viele Milliarden werden aufgrund eures medialen Versagens FALSCH verteilt. Seid ihr 
eigentlich völlig blind? Habt ihr von Wirtschaft und Gerechtigkeit überhaupt keinen Tau? 
(Wirtschaft ist eines meiner Fachgebiete) Könnt Ihr etwa die Strukturen, die soziales Unrecht 
erzeugen, nicht erkennen? Ihr habt ein so großes Defizit in Kompetenz und Berichterstattung, 
dass es wirklich zum Fremdschämen ist. Macht euch Mal über die nicht vorhandene 
Steuergerechtigkeit von Kapitaleinkünften und Arbeitseinkommen schlau Ihr Oberschlauen 
und klärt die Öffentlichkeit klar und deutlich darüber auf, dass die Arbeitseinkommen 
benachteiligt sind und hier seit langer Zeit eine SteuerUngerechtigkeit vorliegt. U. v. m. Hier 
zuviel. Führt endlich ein Qualitätsmanagment ein und werdet zu einer lernenden Organisation! 
Eure mediale Kritiklosigkeit ist zum Fremdschämen! Eure Kritiklosigkeit benachteiligt die 
überwiegende Mehrheit der Österreicher finanziell, um sehr viele Milliarden! Ist Ihnen schon 
klar, oder? 

Ihr weiteres mediales Totschweigen über die staatliche Unterstützung der Korruption, darf ich 
hier auch noch kritisieren. Sie wissen von mir darüber seit über zehn Jahren schon genau 
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Bescheid um was es da geht und Totschweigen es. Ich habe es Ihnen oftmals erklärt. Darum 
erspare ich es mir hier. Und Sie wissen es auch ganz genau (von mir), dass dies ebenfalls die 
überwiegende Mehrheit der Österreicher finanziell benachteiligt und Ihr Totschweigen eine 
finanzielle Benachteiligung der überwiegenden Mehrheit der Österreicher ist. 

Jeder der einen klaren Verstand hat, kann ihr Totschweigen über offenkundig vorherrschende 
Missstände die die überwiegende Mehrheit der Österreicher benachteiligen ganz leicht 
erkennen. Wer das erkennen kann, wie zahlreich die Medien vieles so gut es möglich ist 
Totschweigen wird den Eindruck oder zum Schluß kommen: Die Medien arbeiten GEGEN 
uns. Durch Ihr schändliches Totschweigen werden die überwiegende Mehrheit der 
Österreicher finanziell benachteiligt. Seit langer Zeit. Auf jeden Fall wissen die Medien seit 
mindestens zehn Jahren über alle staatlichen Missstände Bescheid, da ich seit zehn Jahren die 
Mefien darüber sehr umfassend und wiederholend briefe. 

Wir Buchhalter sind ziemlich genau und gründlich. Ich habe alle über 1.0000 offenen Briefe 
mit allen kritisierten vorherrschenden Missständen natürlich mit System am PC abgespeichert 
und alle veröffentlicht am Blog: www.aktivist4you.at 
‐----------------------------------------------------------- 
 

 

Manchmal frage ich mich, ob die Medien systematisch Totschweigen da zahlreiche 
Missstände völlig unzureichend berichtet werden oder es ganz totgeschwiegen wird, um Ihren 
meist finanziellen Interessen nachzugehen und dafür Geld erhalten? Den Eindruck macht es 
auf jeden Fall und die Nichtberichterstattung bei Themen die die überwiegende Mehrheit der 
Bevölkerung benachteiligen ist offensichtlich und erzeugt auch einen schweren Verdacht der 
bezahlten Hofberichterstatterei samt Schweigegelder. 

Ob auch Erpressung mit im Spiel ist, wäre zu ermitteln, auf jeden Fall hat Armin Thurnher in 
seinem Buch Republik ohne Würde im Kapitel über die Medien über vorgekommener 
Erpressungen seitens der Medien gegenüber der Politik geschrieben und darüber berichtet. 
 
Und der korrupte Anzeigenmarkt mit den staatlichen Inseraten dürfen wir natürlich auch 
nicht vergessen. Wir erinnern uns an die Aussagen von Sebastian Kurz und Wolfgang Sobotka, 
die im aktuellen Dossier " schwarz auf weiß" nachzulesen sind? Sebastian Kurz: "Ich hoffe 
sehr, dass es eine Gegenleistung gegeben hat, nämlich Berichterstattung und ein Inserat." 
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Und Wolfgang Sobotka bei Fellner: "Sie kennen das Geschäft ja. Für das Inserat gibt es eine 
Gegenleistung, oder?" Fellner: "Ja, natürlich." 

Noch irgendwelche Fragen? Ja, dass muss aufhören das ist offene Inseratekorruption mit 
unseren Steuergeldern! Wir wollen nicht heiter weiter hart verdiente Steuergelder den Medien 
von den Politikern in der Höhe von ca. 300 Millionen im Jahr in den Rachen werfen lassen 
und dann werden wir von den Medien benachteiligt durch Totschweigen und politisch-
korrekte Hofberichterstatterei und fehlender medialer Machtkontrolle und fehlender 
Machtkritik. Wir wollen für unser mediales Beschissen werden keinen einzigen Cent 
Steuergeld mehr verschwenden lassen. 

Die Verbrüderung der Eliten aus Politik, Medien und Wirtschaft, hat ausgedient. 
 
Alle Parteien haben versagt und haben ausgedient. Wir werden das in dem neuen zu 
errichtenden System viel besser organisieren und lösen. Das wird weltweite Nachahmung 
finden. 

 

 
Alle Medien haben ebenfalls total versagt und bewiesen wessen Diener welcher Herren sie 
sind und wessen Knecht sie sind: Des Mamutes, des Geldes. 

 
Sie haben sich zu Pressestellen der NATO und Pressestellen der Konzerne und zu politisch-
korrekten Hofberichterstatter gemacht und entwickelt und bereiten und beweisen uns die so 
miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation. 

 
Ich behaupte hier und jetzt: 

Die Medien sind DAS Problem auf der Welt. Die Medien sind meiner gewonnen Ansicht 
nach für illegale NATO-Kriege mitverantwortlich da Sie die Kriegsbereitschaft der Europäer 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
(und der Amerikaner) generieren und die UN-Charta so gut es geht unzureichend erklären, 
sind für völkerrechtswidrige Regime Changes mitverantwortlich, sind für illegale 
Foltergefängnisse mitverantwortlich, sind für das illegale außergerichtliche 
menschenverachtende Drohnenmordprogramm mitverantwortlich, sind für die 
völkerrechtswidrigen Sanktionen mitverantwortlich, sind für die vorherrschenden 
Rechtsbankrott vieler Staaten mitverantwortlich, sind für die ausgeübte Lizenz zum Morden 
mitverantwortlich, sind für die vorherrschende SteuerUngerechtigkeit mitverantwortlich, sind 
für die Steuerflucht mitverantwortlich, sind für den Hunger mitverantwortlich, sind für alles 
vorherrschende Unrecht mitverantwortlich ... betreiben Propaganda und 
Empörungsmanagement und sind vielfach mit transatlantischen Organisationen verbunden 
und verstrickt. 

Wie berichtet unterliegen die Medien einer gesetzlichen aktiven Wahrheits- und 
Friedensverpflichtung kommen diesen Verpflichtungen aber völlig unzureichend nach. 

 
 
Ich denke dies sollte auf jeden Fall alles klar und deutlich angesprochen werden, wenn man 
eine aktive konfrontative-provokative Totschweiger-Medienkampagne unternimmt. Das 
finden Sie sicher auch, denn dazu sind ja solche Kampagnen ja gedacht. Ich konfrontiere Sie 
offen mit Kritik in Ihrem Arbeits- und Zuständigkeitsbereich. Hier noch eine kleine 
Provokation. Sind Sie wirklich nicht fähig gute Arbeit zu leisten? Das ist eine ernstgemeinte 
Frage! Sind Sie wirklich so unfähig, dass Sie nicht mal eine ausgewogene, sachliche, objektive 
und umfassende Berichterstattung über unsere zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung auf 
die Reihe zu bekommen? Sie scheißen sich bei dem Gedanken wieder in Ihre Hosen und 
schlottern mit Ihren Knien und geben eine jämmerliche ängstliche und feige Figur ab? 
Zurück zur Kritik. Sie machen einen wirklich sehr herausragenden schlechten Job, wirklich 
mies. 
 
Wenn es Sie vielleicht ein wenig ärgern sollte, wenn ich Ihnen das alles so klar und deutlich 
schreibe und vorwerfen kann da es ja der Realität entspricht, und Sie nicht dagegen 
argumentieren können, da es wie gesagt sich ja um Tatsachen und Fakten handelt, ist das 
wieder Ihr Bier mit dem Sie klarkommen müssen. Tatsachen und Fakten sind nicht zu 
widerlegen. Wenn man sich - konsequent - an Tatsachen und Fakten hält, wie ich es mache, 
steht man auf festen Grund und erhaltet keine Kritik da es nichts gibt, wogegen man 
argumentieren könnte. Da kann man nur zustimmen und still recht geben wie alle 
Medienvertreter das seit zehn Jahren kollektiv machen. Das ist reine stille Zustimmung pur zu 
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meiner angebrachten, notwendigen, konstruktiven und sachlichen Kritik über vorherrschende 
staatliche Missstände. 

Dass ich diesen konsequenten Zustand mit bei den Fakten und Tatsachen bleiben seit über 
zehn Jahren in über 1.0000 offenen Briefen aufrechterhalten konnte, erfüllt mich ein wenig 
mit Stolz, so bin ich aber, ziemlich gründlich und konsequent sowie beharrlich wie Sie 
vielleicht schon bemerkt haben. 

Natürlich, je nach Standpunkt und Dreck am Stecken kann man mich auch als die größte 
Nervensäge sehen, eh klar. Lassen Sie mich Ihnen versichern ich bin ein alter Weltverbesserer 
und Friedensaktivist und Friedensstifter und seit dreieinhalb Jahren neuerdings auch ein 
friedfertiger Drohnenmörder-Hunter und Mordbeteiligten-Jäger dem nach Gerechtigkeit 
und nach dem Frieden durch Recht dürstet und sich für bessere staatliche Systeme stark macht, 
die den Interessen der überwiegenden Mehrheit der Bevölkerung entsprechen und für 
Transparenz und Fairness sorgen und Korruption verhindern. 

Hier noch eine weitere notwendige Provokation und berechtigte Frage. Sie sind unfähig sich 
Ihr Fehlverhalten sich einzugestehen und die Erkenntnis zu gewinnen hier besteht ein akuter 
Handlungsbedarf in Form von notwendiger Verhaltensänderung und Ihr Fehlverhalten in 
richtiges Verhalten zu ändern? 

 

Sie zollen mir schon lange Zeit stillen Respekt? Sie bewundern meine Tatkraft? Sie haben 
Achtung vor meinen Mut alles klar und deutlich anzusprechen und offen notwendige Kritik 
zu üben? Große Bewunderung haben Sie für meine über zehnjährige Beharrlichkeit über? Sie 
schätzen mein fundiertes umfangreiches Wissen? Unglaublich und grandios finden Sie meine 
über zehnjährige ehrenamtliche Tätigkeit als offene Briefe Schreiber, Blogger, 
Videoproduzent, Friedensaktivist, Menschenrechtsaktivist, Umweltschutzaktivist, 
Tierrechtsaktivist, Freiheitsaktivist, Fairnessaktivst und Demonstrant ein? Völlig unerklärlich 
ist Ihnen mein hoher output mit über 12.400 Blogbeiträge und über 3.800 Videos? 
Dann danke für die Wertschätzung und Anerkennung meines Engagement die Welt zu einer 
besseren machen zu wollen. Ist echt nett von Ihnen. 

Ist es nicht herrlich was man alles im Monolog anstellen kann? Man kann offen und ehrlich 
sagen was man denkt, was man fordert und kann sagen was ist. Man kann auch nebenbei ein 
klein wenig Image-building betreiben. 

Wenn ich so vor mich hinschreibe und die Tastatur ihre Töne von sich gibt, frage ich mich, ob 
man die Tastaturtongeräusche nicht abstellen könnte? Ich bin technisch nicht so gut versiert, 
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hat da jemand eine Ahnung wie ich das tonlos bekomme? Ich habe ein Samsung Handy, 
welches mein Peacemaker-Instrument ist und wirklich viel für den Frieden und zur 
Weltverbesserung Verwendung findet bzw. zum Einsatz kommt. 

Also was stimmt mit Ihnen nicht, was ist nur los mit Ihnen? Können Sie zumindest diese 
einfachen Fragen beantworten? Bekommen Sie zumindest das auf die Reihe? Oder schämen 
sich plötzlich? Ihre wiedergewonnene Scham lässt Sie verstummen? Sie schämen sich gerade 
in Grund und Boden für Ihr langjähriges Fehlverhalten? Wenn dem so wäre sind Sie 
tatsächlich noch zur Einsicht gelangt, welches dann Ihre Scham ausgelöst hat. Dann würde auf 
jeden Fall wieder etwas Hoffnung in Ihren hoffnungslos geglaubten Fall kommen und ich 
würde  natürlich weiter versuchen Sie wieder gesellschaftsfähig zu bekommen und Sie können 
auf mich zählen, dass ich Sie bei Ihrer Resozialisierung begleiten werde. Und ja, eine 
Resozislisierung haben Sie meiner Einschätzung nach anscheinend wirklich dringend nötig. 
Aber das sollte ein Facharzt einschätzen. 

 

Wenn der Facharzt Ihnen zu einer Therapie rät und zur Einnahme von Psychopharmaka damit 
Sie wieder in die richtige Spur kommen und das Totschweigen aufgeben und unterlassen dann 
wird er aus seiner Erfahrung die bestmögliche Behandlung wählen und Ihre Chancen wieder 
ins Gleichgewicht zu kommen steigen. 

Totschweigende mediale Erfüllungsgehilfen und Handlanger der mordenden CIA die die 
Vereinbarung Totschweigen bis zum Tod mit den Teufeln der CIA abgeschlossen haben 
nehmen Ihr Totschweigen mit ins Grab wo sie dann die Totenstille bis in alle Ewigkeit haben. 
Aber das ist alles Top Secret. 

Wo wir bei dem Thema Top secret angekommen sind. Ich habe gelesen, dass es in Amerika 
850.000 Menschen gibt, die den Status Top secret haben. Unglaublich streng geheim dort 
drüben in Amerika. 

Künstlich am Leben gehaltene zwangsfinanzierte ORF-Mitarbeiter bereiten uns eine so miese, 
so schändliche und so unzumutbare Mediensituation und schweigen als willfährige würdelose 
politisch-korrekte Hofberichterstatter die aktive staatliche Beteiligung am illegalen 
außergerichtlichen menschenverachtenden Drohnenmordprogramm tot. 
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Übrigens das Buch: Das Schachbrett des Teufels sollte man gelesen haben, wenn man das 
Geheimdienstwesen Amerikas verstehen möchte. Hier zuviel. 
Vielleicht bringe ich deshalb die CIA mit dem Teufel in Verbindung? Wer weiß das schon? 
Aber die CIA hat soviel Dreck am Stecken und unschuldiges Blut an ihren Händen kleben, 
was alles bekannt und dokumentiert ist und niemand hat dafür juristisch die Verantwortung 
für die Verbrechen übernehmen müssen und es erscheint, dass alle über einen juristischen 
Freibrief und eine Lizenz zum Morden ausüben und eine Lizenz zum Lügen verfügen. Aber 
darüber wird von den NATO-konformen Medien die als ihre Ptessestellen agieren ein 
totgeschwiegenes Staatsgeheimnis gemacht und kein Wort wird darüber verloren. 
Totschweigen. 
 
Darüber das der CIA längst von einem Auslandsgeheimdienst zu einem aktiven Kriegsakteur 
mutiert ist, darüber wird von den NATO-Pressestellen auch seit vielen Jahren totgeschwiegen. 
 
Die Fakten und Tatsachen belegen, dass europäische Militärs, europäische Geheimdienste, 
europäische Medien, und Teile der europäischen Regierungen (alle Mordbeteiligten als 
würdelose, unterwürfige, untertänige, willfährige und tributpflichtige US-Vassallen tief im 
Arsch der CIA stecken) mit dem Kriegsakteur der CIA eine aktive Mordattentatsgemeinschaft 
und Totschweigergemeinschaft unterhalten und Drohnenmassemorde an 98 % unschuldigen 
Menschen betreiben und über dem Gesetz stehend eine Lizenz zum Morden ausüben und den 
Terror steigern und das Drohnenmörder-Schattenkriegsgebiet so groß wie die Vereinigten 
Staaten, Europa, China und Indien zusammen ist. 

 

Ist ihr Totschweigen vielleicht ein Versuch des Selbstschutzes für Ihr Totschweigen nicht 
gerade stehen zu müssen und ihr Totschweigen ist demnach aus "Schutzbehauptung" für Ihr 
Totschweigen an zu sehen? 

Kennen Sie das gute Gefühl das man hat, wenn man mit sich im reinen ist und den ganzen Tag 
versucht hat die Welt zu einer besseren zu machen? Nein? Sie haben noch nie ein paar Stunden 
oder einen ganzen Tag versucht die Welt zu einer besseren zu machen? Dann wird es aber 
wirklich allerhöchste Zeit. 
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Wenn Sie jemand fragt, oder lassen wir es Jesus Christus sein der Sie fragt, ja Sie: Mein lieber 
Mensch, was hast Du eigentlich in den letzten zehn Jahren getan, um die Welt zu einer 
besseren zu machen? Lass es uns wissen, lieber Mensch. 

Wie sieht ihre Antwort auf diese Frage aus? 

Ähhhhhh. Mmmmmmhhhhh. Nichts, gar nichts. Dazu fällt mir nichts ein? 

Ich frage Sie als Medienvertreter: Wenn Sie mitansehen, wie immer mehr, immer weniger 
haben und immer weniger immer mehr haben was haben Sie bisher unternommen die 
Öffentlichkeit darüber aufzuklären, warum das so ist? 

Und was haben Sie bisher aufgezeigt was dagegen unternommen werden kann/muss? 
 
Wenn Sie auch hier bisher jämmerlich versagt haben, muss ich Ihnen sagen Sie machen einen 
wirklich schlechten Job und sollten sich eine andere Beschäftigung suchen. Sie sind völlig fehl 
am Platz. 

Wenn Sie es wundert, dass Sie noch nie für eine objektive, sachliche, investigativ gut 
recherchierte und umfassende sowie übersichtliche und gut verständliche Berichterstattung 
gelobt wurden, dann liegt das höchstwahrscheinlich daran, dass Sie noch keine so gute Arbeit 
geleistet haben. Schon klar, oder? 

Ein gut gemeinter Tipp von mir: Verdienen Sie sich Ihre Lorbeeren und machen endlich einen 
wirklich guten Job. 

Stellen Sie sich vor, jetzt kommt der nächste berechtigte kritische Vorwurf zu Ihrer 
Provokation von mir. Warten Sie und bleiben bei dem Gedanken und erkennen das es sich nur 
um eine Vorstellung handelte und da kein berechtigter kritischer Vorwurf da ist? OK? 
 
Ich stelle mir gerade vor, wie manche Hofberichterstatter morgens in die Redaktion kommen 
und im Sekretariat nachfragen: Was gibt's Neues vom Schreiner? Und die übliche Antwort 
erhalten. Wieder sehr viel, wirklich textlastig aber wie immer lesenswert liegt wie gewohnt 
ausgedruckt auf Ihrem Schreibtisch oder in Ihrem Fach. 

Ich habe mir sagen lassen, dass manche Menschen mit Textlastigkeit ein Problem haben und 
regelrechten Hass entwickeln können, wenn Sie textlastige offene Briefe lesen müssen, um zu 
wissen was schon wieder los ist und um was es eigentlich geht. Diese Menschen tun mir leid 
und ich bedauere sie. 

Da ich meinen Spielraum und die "Tätigkeiten und Unternehmungen" mir immer selbst 
auswähle und Sie gerade Anteil dieser aktiven konfrontativen-provokativen Totschweiger-
Medienkampagne sind, möchte ich Ihnen nicht vorenthalten, dass mediale Totschweiger 
meiner Einschätzung nach ziemlich sicher sehr verhasst in der breiten Öffentlichkeit sind. Nur 
damit auch das erwähnt ist. 

Wenn man als Journalist, also als Berichterstatter nicht berichtet ist man kein Berichterstatter 
oder Journalist mehr, sondern man verkörpert dann einen medialen Totschweiger oder einen 
Nichtberichterstatter oder einen kein Journalist, ein sogenannter Nichtjournalist. Nur zur 
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Klarstellung. 
 
Sie befinden sich in einer misslichen und akuten "Erklärungsbedarfsfalle" und finden keinen 
gangbaren Ausweg auf Ihren Marsch in den Abgrund? Sie haben also keine glaubhafte und 
glaubwürdige Ausrede bei der Hand die Ihr Gesicht wahrt und irgendwie eine Chance hat 
angenommen und geglaubt werden kann? Kann ich mir gut vorstellen und alles spricht gegen 
Sie, nüchtern und sachlich betrachtet. Sie stehen an der Wand und geben eine jämmerliche 
ängstliche Figur ab. Sie scheinen am Ende ihrer Nerven zu sein. Ihr Geduldsfaden ist kurz vor 
dem Zerreißen? Sie haben sich schwer unter Kontrolle? Sie haben sich völlig verrannt? Haben 
eklatante Fehler gemacht! Sie stehen vor der Aufdeckung und vor Ihrem Ende! Und schon 
wieder ist Ihre Hose voll und es ist noch einiges (Scheiß) zu erwarten? (running Gag zur 
Provokation) ... 
 
Immer wieder muss ich beim Schreiben vor mich Hinschmunzeln, das möchte ich Ihnen liebe 
Medienvertreter nicht vorenthalten. Manchmal kommt mir auch ein Lachen aus. Und selten 
aber doch kann ich richtig tiefgründig lachen, wenn ich so mein Hobby betreibe und schreibe 
und versuche die Welt zu verbessern. Auch mit diesem offenen Brief bin ich wieder in den 
Genuss von tiefgründigen Lachen gekommen. Sie wissen allerdings nicht an welcher Stelle, 
da es da einige dafür gibt. Aber hier ist es nicht so wichtig an welcher Stelle oder eigentlich 
an welchen Stellen überall ich gelacht habe. Sondern nur, dass Sie darüber Bescheid wissen 
und nicht dumm sterben müssen. OK, wenn Sie auch darüber informiert sind, dann erfreut 
mich das. (Nein, nicht so sehr, dass ich zum Lachen komme.) Aber immerhin. 
 
Sie finden, ich habe eine sehr große Begabung Ihnen so richtig ordentlich auf die Nerven zu 
gehen? Es kommt Ihnen bereits sogar so vor, dass ich ein ziemlich beachtenswerter großer 
Meister darin bin Ihnen so richtig ordentlich auf die Nerven zu gehen? Wenn dem so ist, dann 
lassen Sie es mich bitte wissen, damit ich was zum Lachen habe und ein Feedback über meine 
Tätigkeiten erhalte und erfahre. Als größte Nervensäge der Menschheitsgeschichte der sich 
für Frieden durch Recht stark macht und der Menschheit schmackhaft machen möchte bin 
ich sogar dazu gezwungen über Nervenzusammenbrüche von Medienvertretern zu gehen, um 
meine Ziele zu erreichen und um alle Menschen mit dem Frieden durch Recht zu bereichern 
und zu beglücken. 

... was zur Frage führt: Über wie viel wissen Sie überhaupt Bescheid, liebe Medienvertreter? 
Das ist eine gewichtige und wichtige Frage! Wenn Sie so wie viele einer Illusion der eigenen 
Informiertheit anhängen und unterliegen aber wie die allermeisten Menschen eklatanten 
Informationsdefiziten, enormen Wissenslücken und über erhebliche Erkenntnisdefizite 
verfügen, dann sehe ich schwarz für Sie! Dann werde ich Ihnen nicht helfen können, wenn Sie 
an einer selbst verschuldeter Bequemlichkeitsverblödung leiden und keinerlei oder völlig 
unzureichende Selbstrecherche betrieben haben die dazu geführt haben, dass Sie heute da sind, 
wo Sie sich geistig befinden und hingebracht haben. Nachdem ich davon ausgehe, dass Sie 
mir geistig folgen können kommen wir nun zur Frage: Wie können Sie das wieder alles unter 
einen Hut bekommen? Ja, das ist eine notwendige und berechtigte Frage. 
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Können Sie sich vorstellen, dass jemand der über 1.500 Sach- und Fachbücher und 
Zehntausende Zeitungsartikel über Wirtschaft gelesen hat, über enorme 
Informationsvorsprünge Ihnen allen gegenüber verfügt? Könnte es sein, dass sich hier 
jemand mit ausreichend Wissen "bewaffnet" hat? Könnte es sein, dass hier jemand sein Hirn 
jahrzehntelange mit Lesen trainiert hat und er es recht gut in Schuss haltet und es auch gut im 
Schuss ist und es "geistige Schüsse" von sich abgibt und offene Briefe formuliert und mit 
System beharrlich ein Ziel verfolgt? Könnte es sein, dass dieses Gehirn über einen 
ausgeklügelten Masterplan für die Menschheit und den immerwährenden Frieden verfügt und 
seit zehn Jahren "Schach" mit der Welt "spielt"? 

 

... Sie glauben hinter mir steckt eine größere Gemeinschaft die diese offenen Briefe an Sie alle 
verfassen? Auch hier muss ich Sie auf Ihre weitere Fehleinschätzung aufmerksam machen. 
Ich bin ein sehr aktiver "Einzeltäter", der "Stunk" macht. 
Ich werde auch von keinen Putin-Trollen unterstützt, sondern bekomme alles alleine auf die 
Rolle. Auch wenn es für viele nicht mehr glaubhaft ist, was ein einzelner imstande ist, alles zu 
unternehmen und zu erreichen. 

Und ja, ich bin unabhängig und selbstfinanziert. Ich erhalte von niemandem ausser meinen 
Kunden Geld für meine (meiner Mitarbeiterin) Arbeit. Das ist so sicher wie das Amen in der 
Kirche. Darum bin ich eine recht vertrauenswürdige Person. Das kann man mir nicht 
abstreiten. Zudem übe ich einen auf Vertrauen basierten Beruf aus als Buchhalter. Da geht es 
um die finanzielle Existenz und Betriebsgeheimnisse. Schon klar, oder? 

Sie können nicht wirklich begreifen wie ich Ihnen jeden Tag viele Seiten Kritik auftischen 
kann? Dann möchte ich Ihnen verraten, dass es mir den Eindruck macht, dass Sie nicht 
wirklich viel begreifen können. Sorry, für meine Ehrlichkeit. 

Wenn sich doch irgendwann einmal ein "verwegener" Medienvertreter sich finden sollte der 
den Mut und das Rückgrat hat zu einer öffentlichen Diskussion wichtiger Themen anzutreten 
dann werde ich Ihm Respekt zollen. Bisher wurde hier seitens der Medienvertreter ebenfalls 
volles Versagen an den Tag gelegt.  
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OK. Dann können wir nun nach dem ganzen "Geschreibsel" endlich zu dem kommen. 
Wahrlich ich sage euch; ich bin der, der ich bin. Meine Aufgabe ist es, der Menschheit den 
Frieden durch Recht schmackhaft zu machen und den immerwährenden Frieden der 
Menschheit zu bereiten. Ohne Scheiß. Das können Sie mir ruhig glauben. Und dafür benötige 
ich mediale Unterstützung. Zudem ist es meine Aufgabe für ausgleichende Gerechtigkeit zu 
sorgen. 
Und mitteilen darf (muss) ich (das wurde mir geistig übermittelt, kommt nicht von mir ...): 
dies stellt für die Meschheit ihre letzte Chance auf immerwährenden Frieden dar. Nach mir 
wird es sehr Dunkel werden und wird der Menschheit dann aufzeigen, dass das was ich gesagt 
habe der Wahrheit entsprochen hat. Bis ich sterbe sollte man mir einfach glauben und mir 
zuhören was ich von mir gebe. Zudem ist es vernünftig das zu machen was ich sage. Nicht 
mehr, nicht weniger. Gut wäre auch das mitgeteilt und geklärt. 

 

Und sorry. Es ist noch sehr, sehr viel "Geschreibsel" mehr notwendig, da eure Bewusstheit 
noch viele Bewusstheitssprünge notwendig hat, ihr Luschen. (Sorry, aber eine 
Abschlußprovokation habe ich mir "verdient") 

Schade, dass es so wenige Menschen mit wirklicher Wissbegier gibt, die viele Sach- und 
Fachbücher lesen. 

Und nochmals zur Info für alle die die schnell vergessen oder oberfläche Überdrüberleser sind. 
Mein Weg ist der der Friedensprovokation, ich versuche den Frieden zu provozieren. 
 
Und ja. Es muss sich vieles ändern, damit wir den immerwährenden Frieden erhalten. 
Die grundlegenden Fragen die sich stellen sind: Will die Menschheit den ewigen Frieden und 
ist Sie dafür bereit und willig? Und kommen die Medien ihrer aktiven Friedensverpflichtung 
jetzt endlich nach oder Totschweigen Sie auch aktive aufrichtige Friedensstifter mit Herz an 
der richtigen Stelle und einer leidenschaftlichen Seele? 

Dann wären die Medienvertreter wirklich auch noch so niederträchtig der Menschheit die 
reelle Chance auf immerwährenden Frieden zu verwehren. Das wäre wirklich das nächste 
starke Stück, wenn das die Medien sich das getrauen bzw. unternehmen. Schauen wir Mal, 
dann werden wir schon sehen wie die leidgeplagten würdelosen österr. Medienvertreter 
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agieren ob Sie jetzt vielleicht noch in eine zusätzliche Schockstarre fallen nach Ihrem 
zwanzigjährigen Totschweigen unserer aktiven Kriegsbeteiligung? 

So das wäre es wieder für heute auch schon wieder, um Sie geistig nicht  zu überlasten. 
 
Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr Klaus Schreiner 

 
PS.: Wenn Sie meine gesamten offenen Briefe sinnerfassend gelesen haben dann verfügen Sie 
jetzt über ein ganzes Bild. Und manchen Lesern werden vielleicht die Augen schon etwas 
weiter geöffnet sein und checken um was es geht und verfolgen vielleicht schon länger den 
roten Faden aller offener Briefe? 

 

 

 

 

 


